



Pièces	5 Pièces
Superficie	223 m²
Référence	W-02TU1Y
Prix	20 000 €

Paris 16Eme Appartement à louer (75016)

Disponibilité -1 juillet 2024situé entre la porte dauphine et porte de la muette, engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé d'exception de 223m², 5 pièces au 1er étage avec ascenseur d'un bel immeuble haussmannien. l'appartement, seul sur l'étage, se compose d'une galerie d'entrée, d'un grand séjour avec salle à manger, d'une grande cuisine aménagé et entièrement équipé, d'une buanderie et des toilettes pour les invités. La partie nuit est composé detrois chambres dont une master suite avec dressing et salle de bains en suite avec baignoire, douche et toilettes, de ...

Available 1 july 2024 onwardssituated between porte dauphine and porte de la muette, engel & Völkers offers a furnishedexceptional apartment of 223m², with 3 bedrooms and on the 1st floor with elevator, in a beautiful haussmannian building. The sole apartement on the floor, it comprises an entrance galerie, a large living room with dining area, a fully equipped kitchen, and a laundry room. The night areas are comprised of 3 bedrooms, of which one is a master suite with walk in closet, an ensuite bathroom with bath, shower and wc, many closets and another bathroom with italian shower and wc. ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

